



Rodilleras, cascos, protectores bucales: hay muchas formas de proteger a nuestros pequeños. Pero ¿qué pasa cuando crezcan? Los padres y abuelos quieren estar presentes en todo momento, pero no siempre es posible. Afortunadamente, la póliza *Transamerica Financial Foundation IUL*® para su hijo (o nieto) está diseñada para ayudarle a garantizar una protección total del seguro de vida permanente durante toda su vida.

Solo un de los encuestados entre 18 y 24 años tienen seguro de vi tienen seguro de vida.

"2022 Insurance Barometer Study", LIMRA, 2022



LOS BENEFICIOS

PROTECCIÓN RENTABLE A LARGO PLAZO

Ofrezca a sus hijos un buen comienzo con una cobertura de seguro de vida permanente. Comience a pagar las primas en el momento más adecuado: antes de que el envejecimiento y los posibles cambios en la salud puedan aumentar los costos.

AUMENTO DEL VALOR DE LA PÓLIZA

Cuando se contrata una póliza para un hijo, una gran parte de la prima se destina al valor de la póliza en los primeros años del contrato y hay más tiempo para el crecimiento potencial. Puede optar por utilizar préstamos y retiros del valor de la póliza para ayudar a financiar algunos de los momentos más felices de la vida, como la universidad, el pago inicial de una primera vivienda o el día de su boda.²

CONSERVACIÓN DEL LEGADO

Es posible que sus hijos no lo aprecien en este momento, pero cuando sean adultos estarán agradecidos por la protección y tranquilidad que les brinda su póliza de seguro de vida permanente. El legado que usted ha ayudado a construir para ellos y sus hijos es algo que siempre apreciarán.

GARANTÍA DE COBERTURA FUTURA

Nadie puede predecir el futuro, pero puede prepararse para él. Tenga la tranquilidad de saber que la posibilidad de que sus hijos obtengan cobertura adicional está garantizada independientemente de su salud futura.1







APLICACIÓN SIMPLIFICADA

No es necesario realizar un examen médico para contratos de menores ni se requieren registros médicos en los casos hasta \$500,000.3

¹ Proporcionado a través de una Cláusula adicional de asegurabilidad garantizada, disponible por un costo adicional. Las garantías se basan en la capacidad de pago de las reclamaciones por parte de la compañía de seguro emisora. Para todas las coberturas vigentes que no sean de una compañía afiliada de Transamerica, se requiere una copia de las páginas de la póliza que proporcionan el monto nominal y las primas.

² La anticipación de préstamos, retiros y beneficios por fallecimiento reducirá el valor de la póliza y del beneficio por fallecimiento y puede aumentar la probabilidad de que la póliza caduque. Siempre que la póliza no sea ni se convierta en un contrato de dotación modificado (MEC), 1) los retiros están libres de impuestos si no exceden la base de la póliza (generalmente, las primas pagadas menos los retiros) y 2) los préstamos están libres de impuestos si la póliza está vigente. En caso de rescate o cancelación de la póliza, el monto del préstamo se considerará una distribución de la póliza y será pasible de impuestos hasta el grado en que dicho préstamo, junto con otras distribuciones, superen la base de la póliza en el mismo momento.

³ Se aplican requisitos de suscripción, incluida la suscripción financiera.

CONFIGURACIÓN SENCILLA

Para ayudarle a encontrar la protección adecuada para sus pequeños, su agente puede ayudarle a preparar una póliza que se ajuste a las necesidades de su familia. En los acuerdos más habituales, el padre es titular de la póliza y paga por ella. A menudo, los abuelos que quieren ayudar donan una parte o la totalidad de la prima a los padres para pagar la póliza.

Los abuelos pueden ser titulares de la póliza (en lugar de los padres) si son los tutores legales del menor o si reciben una autorización por escrito de los padres o tutores legales.





CONSEJO PROFESIONAL

Es habitual que los padres, abuelos o tutores legales transfieran la titularidad al niño cuando se convierte en adulto económicamente independiente y le permitan hacerse cargo de los pagos.⁴

Las ventajas de brindar un seguro de vida permanente a sus hijos o nietos, cuando son jóvenes.

Puede ayudarles a ser **ECONÓMICAMENTE INDEPENDIENTES.**

Puede inculcar el valor de PROTEGER LO MÁS IMPORTANTE.

Puede crear una
UNA BASE FINANCIERA
SÓLIDA.

⁴ La transferencia de titularidad puede dar lugar a un hecho imponible. Ni Transamerica ni sus agentes o representantes pueden brindar asesoramiento legal o impositivo. Cualquier persona a la que se promocione, comercialice o recomiende este material debe consultar a sus propios asesores impositivos y legales independientes y confiar en ellos en relación con su situación particular y los conceptos aquí presentados.



Brinde a sus hijos protección para toda la vida.

Si tiene alguna pregunta, comuníquese con un profesional financiero.

Este producto es, ante todo, una póliza de seguro y su propósito principal es brindar protección de seguro de vida. El seguro de vida permanente tiene el beneficio de la acumulación de efectivo con impuestos diferidos. Esta póliza incluye un método adicional para calcular los intereses acreditados por referencia a un índice externo. Además, le brinda la posibilidad de acumular un mayor valor en efectivo con impuestos diferidos en comparación con un producto de seguro de vida universal fijo habitual. Sin embargo, dado que una parte del interés acreditado se calcula por referencia a un índice externo, existe la posibilidad de que haya una mayor volatilidad en los montos de los intereses acreditados.

Las cláusulas adicionales y los beneficios cuentan con limitaciones específicas, en algunos casos con costos adicionales, y pueden no estar disponibles en todas las jurisdicciones. Para conocer información más detallada, como los cargos, los términos y las condiciones de cada cláusula adicional y la cobertura exacta, consulte a su agente.

Transamerica Life Insurance Company, Cedar Rapids, IA o Transamerica Financial Life Insurance Company, Harrison, NY emiten los productos de seguro de vida. Transamerica Financial Life Insurance Company está autorizada para realizar operaciones en Nueva York. Transamerica Life Insurance Company está autorizada para realizar operaciones en todos los demás estados. Es posible que no todos los productos estén disponibles en todas las jurisdicciones. Formulario de póliza n.º ICC16 IUL09 o n.º IUL09 cláusula adicional de beneficio de asegurabilidad garantizada GIR02 1006. Los números de los formularios pueden variar según la jurisdicción.